





21 de abril de 2022

Primeras Planas

Frena el autoabasto y amaga con cárcel

Crece sin control el huachicoleo en red de ductos de Pemex

Habrá dialogo con empresas por ley eléctrica

Texas aplaude a gobernadores mexicanos para raspar a Biden

Buenrostro: ONG saquearon datos de sistemas del SAT

Ni niñera ni alquimista, revira Zaldívar y defiende votación sobre LIE

Propone diálogo eléctrico con la IP

Cae narco colombiano

Desaparecen 748 mujeres desde enero

Reforma

El Universal

Excélsion

Milenio

<u>La Jornada</u>

<u>La Razón</u>

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tercera edad, con más fraudes

Durante la pandemia, los adultos mayores se convirtieron en una de las víctimas potenciales de ciberdelincuentes, de acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Policía Cibernética recomendó comprobar que los dispositivos electrónicos tengan antivirus actual, usar contraseñas y controles de acceso a redes sociales seguras, además de no abrir links de correos o SMS desconocidos y desconfiar de ofertas o promociones atractivas. Reforma / El Universal / La Jornada / El Gráfico / UnomásUno

Aprehenden en Coyoacán a El Boliqueso, acusado de traficar droga a EU

Policías de la SSC, en coordinación con personal del INM, detuvieron a Eduardo Giraldo, presunto narcotraficante colombiano, conocido como El Boliqueso. La aprehensión se efectúo en División del Norte, colonia El Rosario, alcaldía Coyoacán. La Jornada / Excélsior / La Prensa / El Financiero / Basta

Operativo del SAF asegura ropa ilegal

Policías de la SSC, y autoridades de la SAF, realizaron un operativo en un local comercial en la calle San Jerónimo, en el Centro Histórico, donde aseguraron 400 piezas de ropa no acreditable de procedencia extranjera. Participaron 30 efectivos de la SSC con apoyo de cinco motopatrullas y seis vehículos. La Prensa

Para el recuerdo

Visitantes de la Alameda aprovecharon la presencia de efectivos de la **Policía Turística** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en compañía de sus caballos, para tomarse la foto "para el feis". Con su presencia, los elementos inhiben delitos. <u>La Jornada</u>

Queman mota para pedir su despenalización

Diversos colectivos a favor de la mariguana realizaron actividades para su despenalización en Paseo de la Reforma. Colocaron templetes en carriles centrales, sin previa autorización por lo que se movilizaron al menos 300 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para retirar el bloqueo. <u>La Prensa</u> / <u>El Universal</u> / <u>La Jornada / Ovaciones / La Razón / 24 Horas</u>

Traslada SSC a usuarios de L2 del Metro

Una falla en el Metro provocó que viajeros de la L2, fueran llevados desde la Estación Hidalgo a sus destinos en **patrullas de tránsito**, dado que un corto circuito afectó las vías en Colegio Militar. <u>Diario de México</u>







Síntesis de medios

21 de abril de 2022

Maltrato animal, lo más denunciado en la pandemia

De las mil 743 denuncias ciudadanas de maltrato animal recibidas de enero a junio 2021, se determinaron 531 casos como de emergencia debido a que los ejemplares objetos de la denuncia estaban enfermos o con lesiones. La PAOT cuenta con el acompañamiento de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**. <u>La Prensa</u>

Hallan a camaleón

Un camaleón fue encontrado por un elemento de la Policía Auxiliar, en un vagón del Metro, de la estación Cuatro Caminos de la Línea 2, el reptil fue rescatado y entregado a la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma / Excélsior / Metro

Puedes adoptar un animal de compañía con el proceso de la Brigada Animal de la SSC. Reforma

Se la cobran a prestamista

Dos sujetos fueron baleados por un menor de edad en calles de la colonia Mixcoatl, en la alcaldía Iztapalapa. Agentes de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, detuvieron al responsable cuando intentaba escapar a bordo de una motocicleta. El Gráfico

Madre e hijo embestidos por cafre

Una mujer y su hijo resultaron heridos luego de que el vehículo en el que viajaban fue embestido por otro auto que se pasó un alto, en calles de la colonia San Juan de Aragón Cuarta Sección, alcaldía GAM. **Agentes de la SSC** detuvieron al conductor responsable y lo pusieron a disposición del MP. <u>Basta</u>

Caída fatal cobra vida de un biker

Un motociclista perdió la vida al derrapar y ser aplastado por una unidad de transporte público en Ignacio Zaragoza, colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el área y detuvieron al conductor del autobús. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Ultiman a tiros a El Chango

Un sujeto identificado como "El Chango", líder de una banda de extorsionadores y homicidas en Cuautepec, alcaldía Gustavo A. Madero, fue ejecutado cuando circulaba en calles de la colonia Castillo Grande. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un menor como posible sospechoso. <u>Basta / El Gráfico</u>

Conductor evadió asalto en Polanco

Tras a darse a conocer un video, donde un sujeto intentó asaltar a un automovilista en la calle de Arquímedes, en la colonia Polanco. La FGJ señaló que, por este hecho, no se tiene registro de ninguna denuncia. Tras el evento se **reforzó la vigilancia en dicha zona**. <u>Excélsior</u>

Extorsionaba en nombre de Cuevas; cayó

Genoveva "N", encargada de administrar el mercado Tepito Zona, fue arrestada por presuntamente extorsionar a los locatarios en nombre de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas. La detención fue realizada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Excélsior / El Universal / Contra Réplica / Columna Rozones La Razón

Desestiman protesta de empleados del INAH

Cerca de 20 trabajadores sindicalizados del INAH se manifestaron frente a Palacio Nacional, las autoridades les dijeron que pronto habrá una mesa de diálogo. No fue necesario que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementara un dispositivo vial. Diario de México







Síntesis de medios

21 de abril de 2022

Cobro por derecho de piso golpea a negocios del Centro Histórico

Tanto la Canaco como autoridades capitalinas reconocen que han crecido las víctimas de cobro por derecho de piso en comercios del Centro Histórico; no obstante, la mayoría de los casos se quedan dentro de la cifra negra. Fadlala Akabani, titular de Sedeco indicó que solicitan que denuncien inmediatamente a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para abatir ese delito. <u>Publimetro</u>

Bajan 37% delitos en la M. Hidalgo

La alcaldía Miguel Hidalgo redujo 37% los delitos de alto impacto, tras instaurar la estrategia Blindar MH con la que se triplicó el número de agentes de la Policía en la demarcación, indico el alcalde Mauricio Tabe. 24 Horas

Baja percepción de inseguridad en 7 alcaldías

La percepción de inseguridad bajó en siete alcaldías durante el primer trimestre de 2022, reveló el INEGI al dar a conocer los resultados de la **ENSU**. Las siete alcaldías son: Benito Juárez, Iztacalco, Venustiano Carranza, Tlalpan, Milpa Alta, Xochimilco y Miguel Hidalgo. La Prensa / El Sol de México

Percepción de inseguridad, al alza en GAM e Iztapalapa

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública del INEGI, levantada durante los tres primeros meses de este 2022, el 77.8% de los habitantes de Iztapalapa se siente inseguro. Mientras que en Gustavo A. Madero se tiene al 72.3 % de los vecinos viviendo con miedo. La Razón / Basta

¡Agárrense!, le dan manga ancha a Taboada de BJ

El Pleno del Tribunal Electoral de la CDMX desechó al menos doce juicios que hizo el Órgano Dictaminador de la alcaldía Benito Juárez, solicitando se evite la dictaminación de proyectos para adquirir patrullas con los recursos del Presupuesto Participativo 2022. <u>Basta</u>

Columna Animalidades...: El mal fin de las legislaciones complacientes / Marielena Hoyo Bastien

El inciso I de la fracción II del artículo 10 Bis de la Ley de Protección a los Animales, facultaba el ingreso de los elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** a "lugar cerrado" sin orden de juez, cuando existiera maltrato o crueldad animal en flagrancia. Esto es, cuando fuera necesario evitar la comisión de los delitos... tal disposición fue calificada de inconstitucional por el tribunal de justicia, tras queja promovida por la CNDH. La Crónica de Hoy

Columna Segunda Vuelta: Crecen los casos de niñas violentadas en escuelas del país / Luis Muñoz

La CDMX es la tercera entidad con mayor prevalencia de violencia contra mujeres en planteles educativos. El diputado local Luis Chávez, integrante de la **Comisión de Seguridad Ciudadana**, propuso instalar quioscos de la FGJ local, de manera aleatoria en primarias y secundarias públicas y privadas. <u>Diario Imagen</u>

Policiaco

Muerto en bajo puente; sería víctima de golpiza

Fue hallado el cadáver de un hombre en presunta situación vulnerable bajo el puente de las vías elevadas del STC Metro, en calles de la colonia Jamaica, en la alcaldía Venustiano Carranza. Hasta el punto se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** Sector Merced Balbuena. La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Ejecutan a expresidiario afuera de su casa

Un expresidiario fue ejecutado a balazos a las puertas de su domicilio en la alcaldía Iztapalapa, el caso se investiga como un presunto ajuste de cuentas entre delincuentes que operan en esa demarcación. <u>Basta</u>





Síntesis de medios

21 de abril de 2022

Se pone caliente...

Por el sobrecalentamiento de un refrigerador, que contenía alcoholes y sustancias químicas, 37 trabajadores fueron evacuados de un laboratorio de la Coordinación de Servicios Periciales de la FGJ, ubicada en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. Metro / Basta

Justicia

Dictan prisión preventiva a las tres mujeres 'okupa"

La FGJ dictó prisión preventiva contra tres mujeres por su probable participación en los delitos de robo calificado y daño a la propiedad en pandilla, cometidos en contra de una automovilista sobre la calle de República de Cuba, en el Centro Histórico, el pasado 13 de abril. Elementos de la **SSC** y de la FGJ encontraron diversas cantidades de mariguana, y detuvieron a las tres implicadas por su probable participación. 24 Horas / El Universal / La Crónica de Hoy / Basta / El Día

Pese a blindar AO, no bajan delitos

A pesar de que la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, implementó en la demarcación el programa de seguridad Blindar AO, con patrullas, camionetas y motocicletas destinadas a cuidar a la ciudadanía, el último reporte de la FGJ informó que el pasado mes de marzo, fue el más delictivo en los últimos seis meses, mismos que Limón lleva en el gobierno de la alcaldía. <u>Basta</u>

Asaltan a diputada

La FGJ, inició una carpeta de investigación por el robo que sufrió la diputada del PAN, Maryjose Gamboa, cuando se detuvo a cambiar una llanta en la colonia Peralvillo, de la alcaldía Cuauhtémoc. Reforma / Metro / Basta

Imagen Destacada





